

ABSTRAK

PENERAPAN HASIL BELAJAR TEKNOLOGI PENYELENGGARAAN MAKANANAN NUSANTARA, ORIENTAL DAN KONTINENTAL (TPMNOK) PADA PRAKTEK KATERING PELAYANAN PESTA (KPP)

(Penelitian Terbatas Pada Mahasiswa Program Studi Spesialisasi Pendidikan Tata Boga Paket Jasa Katering Jurusan PKK FPTK UPI Angkatan 2002 dan 2003)

Penelitian ini dilatar belakangi oleh dugaan pada mahasiswa masih kurang menerapkan TPMNOK pada praktek KPP. Metode yang digunakan adalah deskriptif dengan sampel 47 orang. Hasil penelitian menunjukkan bahwa lebih dari setengahnya mahasiswa telah mampu menerapkan TPMNOK pada pelaksanaan praktek KPP meliputi kemampuan kognitif, afektif dan psikomotor dengan kriteria cukup. Implikasi hasil penelitian bahwa masih ada sebagian kecil mahasiswa yang kurang maksimal dalam menerapkan TPMNOK pada praktek KPP. Salah satu rekomendasi yang ditujukan untuk mahasiswa yaitu sebaiknya dapat meningkatkan dan memperluas wawasan, sikap dan keterampilan khususnya pengetahuan dengan cara membaca buku sumber yang berhubungan dengan TPMNOK dan KPP.

Kata kunci :

Penerapan, hasil belajar, Teknologi Penyelenggaraan Makanan Nusantara, Oriental dan Kontinental (TPMNOK), praktek Katering Pelayanan Pesta (KPP)



KATA PENGANTAR

Alhamdulillah penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Penerapan Hasil Belajar Teknologi Penyelenggaraan Makanan Nusantara, Oriental dan Kontinental pada Praktek Katering Pelayanan Pesta”**. Tujuan dari penulisan ini adalah untuk memenuhi sebagian dari syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga FPTK UPI. Penulis menyadari tanpa bimbingan dan motivasi, baik dalam bentuk pengarahan, diskusi ataupun informasi, desain skripsi ini tidak akan terwujud, oleh karena itu pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih dan penghargaan sebesar-besarnya kepada :

Dra. Elly Lasmanawati W P, M.Si, selaku pembimbing I dan Dra. Yulia Rahmawati, M.Si selaku pembimbing II yang telah meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan, motivasi, pengarahan dengan penuh perhatian, pengertian, kesabaran yang luar biasa kepada penulis, sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.

Dr. Arifah A. Riyanto, M.Pd, selaku Ketua Badan Bimbingan Penyelesaian Tugas Akhir (BBPAS) yang telah memberikan kelancaran dalam pengajuan judul untuk melakukan penelitian.

Dra. Agnes Sri Warsitaningsih, M.Pd, Dra. Atat Siti Nurani, M.Si dan Hj. Rita Patriasih, S.Pd M.Si, selaku Dosen Partisipan yang telah memberikan saran dan masukan dalam penyempurnaan skripsi ini.

Dra. Herni Kusantati, M.Pd, selaku Ketua Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga FPTK UPI yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk melakukan penelitian.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Drs. H. Sabri selaku Dekan Fakultas Pendidikan Teknologi dan Kejuruan UPI yang telah memberikan izin penelitian kepada penulis.

Dra. Ellis Endang Nikmawati, M.Si dan Dra. Ai Nurhayati, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik Mahasiswa Program Studi Spesialisasi Pendidikan Tata Boga Angkatan 2001, dan staf pengajar di Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga FPTK UPI yang telah memberikan pengetahuan dan keterampilan kepada penulis selama di Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga FPTK UPI, Staf Tata Usaha di Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga FPTK UPI yang telah memberikan pelayanan administrasi selama penulis belajar di Jurusan PKK FPTK UPI.

Mahasiswa PKK FPTK UPI Program studi Spesialisasi Pendidikan Tata Boga Paket Jasa Katering Angkatan 2002-2003 sebagai responden atas segala bantuan dan perhatian serta kelancaran dalam proses mencari data untuk penulisan skripsi ini.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Mamah, Apa, Aa, Ade dan A' Lukman yang tidak pernah lelah memberikan dorongan secara moril dan materil, perhatian, kasih sayang, pengertian, kesabaran serta doa yang tiada putus selama penulis menyelesaikan skripsi ini.

Sahabat-sahabat setia khususnya Tari, Devi, Dinar, Irma, Catur yang selalu memberikan semangat dan selalu mendoakan yang terbaik untuk penulis. Teman

seperjuangan di Jurusan PKK FPTK UPI Program Studi Spesialisasi Pendidikan Tata Boga 2001 Khususnya Rini, Riri, Dena, Duma, Neneng R, Titi, Titi yang telah memberikan semangat dan dorongan dalam penulisan skripsi ini, dan semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah banyak membantu dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini.

Semoga Allah SWT memberikan balasan yang berlipat ganda atas kebaikan dan bantuan yang diberikan kepada penulis selama mengikuti studi di Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga FPTK UPI, khususnya dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini.

Bandung, Maret 2007

Penulis

